
  

  

Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 08.05.2021 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Silvio, Frank H. 

Gäste: Dennis 

Kommentar: Die Sitzung fand online über Teamspeak statt. 

Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) von Oliver Röhr 

 

 

Die nötigen Vorbereitungen für das FSJ von Oliver wurden besprochen. Frank hat 

bereits eine Anfrage bei der gesetzlichen Unfallversicherung gestellt. Der Verein ist 

dort freiwillig versichert. Für die Beschäftigung eines FSJ-lers werden dann Beiträge 

fällig (ca. 50€ im Jahr). Die entsprechende Mitgliedsnummer muss dem LSB mitgeteilt 

werden, wenn wir uns als Einsatzstelle für das FSJ eintragen lassen. 

Die Mitgliedsnummer liegt uns nun vor. Nachdem ein beispielhafter Einsatzplan von 

Silvio und Dennis erarbeitet wurde, kann der Antrag beim LSB eingereicht werden. 

Mitgliederversammlung 

 Die Mitgliederversammlung konnte dieses Jahr nicht wie gewohnt im 1. Quartal 

stattfinden. Der Vorstand hatte die Mitglieder damals bereits darüber informiert, 

dass die Versammlung zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt wird. 

 Es wurde diskutiert, wann eine Mitgliederversammlung so stattfinden kann, dass 

möglichst viele Mitglieder daran teilnehmen. Dabei wurde zum einen zu Bedenken 

gegeben, dass Leute zögerlich sein könnten, sich auf einer Versammlung zu treffen. 

Zum anderen wurde argumentiert, dass die Mitgliederversammlung so schnell wie 

möglich stattfinden sollte, um die nötige Transparenz des Vorstands gegenüber den 

Mitgliedern zu gewährleisten. 

 Ein Kompromiss wurde geschlossen, indem der 09.07.2021 als Termin für die 

Mitgliederversammlung anvisiert wird. Es wird erwartet, dass Ende Mai oder Anfang 

Juni weitere Lockerungen der Corona-Maßnahmen in Kraft treten. Das würde die 

Durchführung der Mitgliederversammlung erleichtern und den Mitgliedern 

hoffentlich ebenfalls die Bedenken an der sicheren Durchführbarkeit nehmen. Die 

Versammlung soll draußen stattfinden. Auf der nächsten Vorstandssitzung (am 

0 5.06.2021) soll erneut überprüft werden, inwieweit das Infektionsgeschehen sich 

auf die geplante Versammlung am 09.07.2021 auswirken könnte. Die Einladungen 

könnten dann immer noch rechtzeitig an die Mitglieder verschickt werden. 

 In Vorbereitung auf die Mitgliederversammlung wurden die wichtigsten Pläne des 

Vorstands zusammengetragen. Diese Projekte sollen den Mitgliedern auf der 

Versammlung vorgestellt werden und um deren Zustimmung geworben werden. 



  

 

 

Zusammengefasst sind diese Projekte: Die Anschaffung von 8 DGT-Brettern, die 

Durchführung eines Freiwilligen Sozialen Jahres von Oliver Röhr beim SV Mattnetz 

und die Umgestaltung des Trainingsbetriebs. Es wird daran gearbeitet, diese Projekte 

zu erklären und zu bewerben. Auf der nächsten Vorstandssitzung werden die 

Fortschritte dazu besprochen. 

 

 

Ein Tätigkeitsbericht für das Jahr 2020 muss für die Mitgliederversammlung erstellt 

werden. Dennis übernimmt das. Unabhängig davon müssen turnusgemäß 

Tätigkeitsberichte der letzten drei Jahre zusammen mit der Finanzdokumentation 

beim Finanzamt eingereicht werden. Es ist geplant, diese zusammengefassten 

Berichte nach der Mitgliederversammlung zu erstellen und noch im Juli beim 

Finanzamt einzureichen. 

Die Kassenprüfung muss in Vorbereitung auf die Mitgliederversammlung 

vorgenommen werden. Kassenprüfer sind Thomas Mahling und Harald Karpinski. 

Frank wird sich mit den beiden in Verbindung setzen, um eine möglichst kontaktfreie 

Kassenprüfung durchzuführen. 

Verschiedenes 

 Es wurden die Möglichkeiten zukünftiger Teambattles auf Lichess diskutiert. Jaroslaw 

wird erneut mit TSG Oberschöneweide in Kontakt treten, um ein weiteres Turnier zu 

organisieren, voraussichtlich noch im Mai. 

 Nach der Erstellung eines eigenes Teamspeak-Servers für den SV Mattnetz durch 

Dennis wurden Möglichkeiten eines Rescalings unserer Serverkapazitäten bei Hetzner 

diskutiert. Es wurde zugestimmt, dass mittelfristig die Buchung von mehr RAM und 

auch mehr SSD Speicher für eine Preiserhöhung von 2 € pro Monat sinnvoll ist. Denn 

nicht nur Teamspeak, sondern auch die Implementierung von DGT-Bretter braucht 

mehr Arbeitsspeicher. Aber auch die Erweiterung des Speicherplatzes ist zu einem 

späteren Zeitpunkt notwendig, wenn zum Beispiel mehr content auf unserer Website 

ist. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 05.06.2021 um 19 Uhr, online auf Teamspeak. 


